

令和5年度第3回さぬき市行財政改革推進委員会 会議要旨

開催日時	令和6年3月19日（火）午前10時00分～午前10時25分
場 所	さぬき市役所3階 303会議室
出席者	[委 員] 計8名 長山委員（会長）、木村（イ）委員（副会長）、池田委員、川田委員、 木村（英）委員、下地委員、中澤委員、森永委員
	[事務局] 計5名 向井審議監 総務部：間嶋部長 総務部政策課：多田課長、多田係長、田中係長
欠席者	井出委員
傍聴者	なし
次 第	<ol style="list-style-type: none"> 1 開会 2 会長挨拶 3 議題 (1) 行財政改革に関する提言書について 4 その他 5 閉会
配布資料	<ul style="list-style-type: none"> ・ 次第 ・ 資料1 行財政改革に関する提言書（案） ・ 資料2 意見調書等の集約について

開会	
議 題	(1) 行財政改革に関する提言書について
事務局	<資料1、2について説明>
委 員	<p>観光客に再訪していただける最大の要因は、食べ物です。そこにしかない食べ物がある場所が強いと思います。もみじ饅頭や八つ橋にしても、その場所独自の食べ物を売っています。今後、真剣に作っていかねばならないと思います。</p> <p>令和7年度は、瀬戸内国際芸術祭と大阪・関西万博が開催されるため、集客の絶好の機会です。特に、瀬戸内国際芸術祭は、開催地にさぬき市が新たに加わることから、この機会を生かしてほしい。</p>
委 員	<p>資料1、5ページ、2(1)ごみの資源化について、というタイトルを「ごみの資源化について」ではなく、「ごみの減量化について」にした方がふさわしいと思います。ごみを減らすことが本質なので、タイトルを変えた方が良いと思いました。また、それが良ければ、総括の中にあるタイトルについても、同様に修正いただいた方が良いでしょう。</p>
議 長	<p>タイトルについては、資源化と減量化のどちらを前に出しましょうか。</p>
委 員	<p>減量化が先で良いかと思います。</p>
議 長	<p>それでは、「ごみの減量化及び資源化について」に変更しましょう。</p>
委 員	<p>以前、香川東部溶融クリーンセンターへ視察に伺いましたが、大変素晴らしい施設でした。ごみを減らすことで施設を大切に使用してほしいという思いから、啓発する旨について意見を記載しました。</p>
委 員	<p>2017年に三豊市がトンネルコンポスト方式を採用していますが、さぬき市でもそのような方式を考えられているのでしょうか。</p>
議 長	<p>溶融炉とトンネルコンポストの両施設を設置する自治体があるのか疑問です。</p>
委 員	<p>広い場所が必要なので、難しいと思います。</p>
議 長	<p>大きい自治体だと両施設を設置できるかもしれません。</p>
委 員	<p>タイトルを変えるとすると、「ごみの減量化、さらに資源化について」にしてはどうでしょうか。総括の内容からすると、減量化の内容が前面に出ています。</p>

議 長	「さらに資源化」ということについては、本文で記載されているため、タイトルを「ごみの減量化について」に修正することで良いかと思えます。 他に意見がないようなので、以上で会議を終了いたします。
閉会	